

中部ニュース

シネスコ版

原物 no333

外巻後 no161

中国 no174

山陰のバカンス

- 中国学生旅行 - 230円 トッテ

No.498

38. 8.-2

一、五輪めざして

全日本学生体操

広島

東京オリンピックをめざして、このほど広島県立体育館で、第十七回全日本学生体操競技大会が開かれました。今大会は、特に体操王国を誇る日本として次代を背負う者—東京オリンピック大会で日の丸を揚げる者として—その最大の重点が置かれているのです。競技は、開会式に先きがけ、オリンピック候補選手による見事な模範演技が披露されました。豪放でダイナミックなわざは、早くも観衆の目を光らせています。このあと、選手代表による開会誓が行なわれ、五日間にわたる幕が切っておとされました。体操競技は国民の最も期待するものだけに、全国から集ったおよそ四百八十名の選手によって力強い白熱した試合を開催しました。自信と希望に胸をおどらせる選手、権威ある充実した好試合を繰りひろげています。

アイモ風土記

奄美群島

鹿児島から南におよそ四〇〇キロのところに、嘉永6年、ペリーをして「クレオパトラ・アイランド」と感嘆させた奄美群島の一つ喜界島がある。南国の太陽に美しく輝くサンゴ礁の海岸。喜界島はサンゴ礁が発達してきた島なのです。今、この島と本土を結ぶパイプは日に一往復の飛行機があるという孤独の島です。島のいたるところにみられる石垣に囲まれたたたずまいは波と風と人間の苦闘を物語つているよう。それはただ「島」という地理的条件下に昔も今も常に世の趨勢の片隅にしか生きる術がなかつたのです。その姿は今尚風葬という古い習慣が残存していることが象徴しています。

喜界島の一日は長く單調です。サワラ漁が近づくと男衆は昔ながらのモリを手に海に出るのです。だが、自給にもほど遠い魚獲であることは確かです。一方、農業はサトウキビ生産が主で南国の島の特徴がでいるといえましょう。また島の女衆は家事を済ますと庭で紬ぎ織り、一見のどかな風情といえるかもしないが、そこには忘れられた労働のテンポをありありと感じられるのです。

楽しみのない島ではことあるごとにお茶や酒持參の寄合がやはり昔の習慣そのまま、八月の盆ともなると「八月踊り」と称する風習がひとときわ賑やかにくり展げられるのです。

610円

440円

200円

製作配給 東京中日新聞 中部日本ニュース映画社